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Vereador Ronaldo Alves Bento i W-Ç_ 

Presidente da Câmara Municipal de Mariana Em Exercício. 

Dileto Plenário, 

O Vereador Manoel Douglas Soares de Oliveira nos termos do art. 163 do 

Regimento Interno, conjugado com o $ 2º do art. 50 da Constituição Federal que, 

ouvido o Plenário, requeiro que sejam encaminhado ao representante do poder 

executivo, o prefeito interino Juliano Vasconcelos Gonçalves, ao Secretário de 

Governo, Edvaldo Andrade, ao Secretário da Controladoria Geral, Juliano 

Barbosa e a Secretária de Administração, Arlinda Gonçaives, as seguintes 

informações: 

* Quais empresas prestam serviço atualmente no subdistrito de Barro 

Branco? 

e Quaissãoas atividades desenvolvidas por tais empresas? 

e Qual valor dos impostos cobrados das empresas pelo municipio de 

Mariana? E de qual forma esse valor é revertido para ações visando 

benefícios para o referido subdistrito? 

e Existem colaboradores do referido subdistrito nessas empresas? Em caso 

afirmativo, qual a porcentagem de colaboradores? 

Justificativa: 

O requerimento se faz necessário a caráter de informação uma vez que 

corriqueiramente somos indagados quanto as ações das empresas situadas no 
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subdistrito de Barro Branco e o que é revertido em contira partida para a 

população do referido local, sendo essa uma demanda da comunidade. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e o pronto atendimento 

por parte do Poder Executivo, 

Mariana, 23 de julho de 2021. 

Í J 

Manoel Douglas Soares Oliveira 

Vereador 


